



Camagüey- Es la palabra reina y señora en Camagüey. Protagonista de un tiempo paralelo a la vida real. Los cuentacuentos regalan un universo de emociones. Hacen brotar las sonrisas. Estremecen. Perfilan las angustias y pintan las horas de esperanza.

La bienal de narración oral del Proyecto eJo prende con la voz todas las luces del alma en medio de la compleja situación por dificultades con servicios básicos como el agua y la electricidad. Sin embargo, ninguna adversidad es invencible a la palabra.

Este evento de artistas de la escena junta a las personas en el arte milenario de saber escuchar. Entre moralejas, dichos y sentido común pone en valor los afectos posibles desde la comunicación, vital para el mundo en que vivimos.

Por Yanetsy León González/Adelante

Foto: Alejandro Rodríguez Leiva